

Erteilung Gemeinde-Bürgerrecht

Gemäss § 20 Abs. 1 der kantonalen Bürgerrechtsverordnung (KBÜV) sind die Einbürgerungsentscheide der Gemeinde in den amtlichen Publikationsorganen der Gemeinde zu veröffentlichen.

Die Bürgerrechtsbehörde Meilen hat an ihrer Sitzung vom 9. März 2022 folgende Aufnahmen in das Gemeindebürgerrecht von Meilen beschlossen:

Aufnahme von Schweizern:

- Frau Regina Arquint, geboren 1976, bisherige Bürgerin von Scoul GR, mit Ehemann Markus Kaiser, geboren 1976, und Tochter Chiara Kaiser, geboren 2019, beide bisherige Bürger von Zürich ZH
- Herr Mark Hedinger, geboren 1972, bisheriger Bürger von Zürich ZH, mit Ehefrau Susanne, geboren 1974, bisherige Bürgerin von Engelberg OW und Zürich, sowie den Kindern Yannik Hedinger, geboren 2004, und Leonie Hedinger, geboren 2006, beide bisherige Bürger von Zürich ZH

Aufnahme von Ausländern:

- Herr Vsevolod Bernshteyn, geboren 1967, Staatsangehöriger von Russland, mit Ehefrau Larisa, geboren 1974, sowie den Töchtern, Sofia Bernshteyn, geboren 2005, und Mia Bernshteyn, geboren 2012, Staatsangehörige von Norwegen
- Herr Nader Ebrahimi, geboren 1952, Staatsangehöriger von Italien
- Herr Daniel Rüffer, geboren 1985, und Sohn Leonidas Rüffer, geboren 2020, beide Staatsangehörige von Deutschland
- Herr Henning Salzmann, geboren 1960, Staatsangehöriger von Deutschland

